

## ～スポーツフェスティバルを終えて～

令和元年10月11日に第37回京滋赤十字看護学生スポーツフェスティバルが皇子が丘公園で開催されました。

今年度は本校が主催ということもあり、スポーツフェスティバル委員を始め、他の学生も率先的に準備や片づけをして下さったおかげでスムーズに事を進めることができました。

午前中は体育館でバスケットボールとバレー、運動場ではサッカーボールとドッジボールを、各チームに分かれて競いました。

午後からは全ての学生が外に集まり、団体競技である人借り競争、綱引き、リレーを行い、応援にも熱が入りました。

またこれらに加え、今年度は交流競技として「しっぽとり」をしました。今回のこのスポーツフェスティバルを行う上で、私たちは競技を通して3校の交流を深めるという目標を掲げていたこともあり、競技中に違う学校同士の学生が真剣ながらも、時には笑顔で交流競技をしている姿を見ると、目標を達成できたように思います。

もちろんスポーツフェスティバルを終えて反省や改善すべき点も見つかりました。そのため、来年度さらに良いスポーツフェスティバルにするため、しっかりと引き継ぎを行い、最後まで役割を果たしたいと思います。

スポーツフェスティバル委員2年生一同

